

Bern, 14. September 2020

Medienmitteilung

Manuela Kocher Hirt – die neue Präsidentin des SBK Bern

Die Generalversammlung des SBK Bern hat am 10. September 2020 Manuela Kocher Hirt als neue Präsidentin gewählt. Die diplomierte Pflegefachfrau HF und SP-Grossrätin des Kantons Bern engagiert sich seit zwei Jahrzehnten im Schweizer Berufsverband der Pflegefachfrauen und -männer SBK. Sie will in ihrer neuen Funktion die Wichtigkeit einer qualitativen Pflege hervorheben und den Pflegenden des Kantons Bern eine Stimme geben.

Die Forderungen der 2017 eingereichten Pflegeinitiative seien klar. «Ausbildungsoffensive, Anerkennung des eigenständigen Bereichs der Pflege, mehr Zeit für die Patienten und bessere Arbeitsbedingungen», fasst Kocher Hirt zusammen. Die Versorgungssicherheit und das Wohl der Patientinnen und Patienten stehe im Zentrum der Forderungen. Zudem könnten mit qualifizierter Pflege bis zu **zwei Milliarden Franken** Gesundheitskosten pro Jahr eingespart werden, sagt die neue Präsidentin des SBK Bern.

Ein weiteres Anliegen von Kocher Hirt ist es, einen guten Übergang vom alten zum neuen Präsidium zu gewährleisten. «In Zusammenarbeit mit dem Vorstand und den Mitarbeitenden der Geschäftsstelle werde ich die anstehenden Arbeiten erfassen, weiterführen und umsetzen», bestätigt Kocher Hirt.

Für weitere Auskünfte und Interviews steht Ihnen Manuela Kocher Hirt zur Verfügung:

- Manuela Kocher Hirt, Präsidentin SBK Bern, Telefon: 079 373 21 51,
E-Mail: manuela.kocher@besonet.ch

Der SBK Bern in Kürze

Die [Sektion Bern](#) des [Schweizer Berufsverbandes der Pflegefachfrauen und Pflegefachmänner SBK](#) vertritt die Interessen der Pflegenden gegenüber Politik, Arbeitgebern und der Öffentlichkeit. Der SBK Bern ist mit seinen rund 4'900 Mitgliedern die grösste Sektion des SBK, der mit über 26'000 Mitgliedern der grösste Berufsverband im Gesundheitswesen ist.